

VITORIA-GASTEIZ / El palacio Europa acoge desde esta mañana el III Mercado de Trueque de Libros

El Palacio Europa se convertirá este fin de semana en un gran bazar para el intercambio de libros. Porque la red de bibliotecas municipales de Vitoria organiza la tercera edición del Mercado de Trueque, en el que los vitorianos podrán cruzarse entre ellos, como máximo, tres ejemplares. La cita será hoy, de 10.30 a 14.00 y de 17.00 a 20.00 horas, y también durante la mañana del domingo.

Los interesados no tendrán más que acercarse a la zona, donde se habrá habilitado un espacio en el que se podrán dejar las obras que quieren donar, que se mezclarán con las que se pueden coger de manera gratuita. Según señaló ayer Alfredo Iturricha, concejal de Servicios a la Ciudadanía, el Ayuntamiento busca con esta iniciativa "refrescar nuestras bibliotecas dando salida a algunos libros y metiendo otros nuevos". Para ello y con el objetivo de igualar o mejorar la participación de las dos anteriores ediciones, que tuvieron "mucho éxito" -en 2010, participaron 1.800 personas y se realizaron más de 4.000 trueques-, el Consistorio aporta a la causa alrededor de 2.000 ejemplares.

Día de la Biblioteca

La iniciativa, que conmemora el Día de la Biblioteca -se celebra el 24 de este mes-, también aspira a "dar a conocer el patrimonio disponible para los ciudadanos" en los centros cívicos, que albergan la red de bibliotecas municipales, y "fomentar" estos espacios.

En ese sentido, el concejal destacó que el conjunto de los espacios de lectura y préstamo de libros "va creciendo, ya que hemos superado los 180.000 ejemplares y los 70.000 socios". Iturricha también apuntó que el número de libros que se prestaron en Vitoria el año pasado fueron más de 300.000.